



すごいぞ！柏プロジェクト！

2022年2月22日 第16号

給食かお店か 3年生57人会議！

3月12日(土)に道の駅しょうなんでの出店が決まった3年生。出店に向けて、現在育てているかぶとほうれん草を、給食とお店とどのように振り分けていくか、話し合いました。

まず、今育てているかぶとほうれん草の収穫数を見積もりました。畑のお世話をした際に数えたところ、およそかぶが200株、ほうれん草が100株でした。それらを、それぞれ給食とお店のどちらにいくつつ出すかについて、子どもたちの意見がわかりました。



- ・柏の“三大野菜”のことをPRしたいから、お店でかぶとほうれん草の両方を出したい！
- ・給食でも全校のみんなに味わってほしいから、給食にもたくさん出したい！
- ・お店にたくさん数を残しておかないと、すぐになくなってしまいかも说不定い。

給食で出すことについては、栄養教諭の河島先生にも相談しに行きました。どのくらいの量があれば給食に出せるか聞くと、どちらを出すにしても、100株分くらいは必要だということがわかりました。

両クラスとも、なかなか意見がまとまらなかったため、最後は、学年みんなで話し合うことにしました。「**3年生 総合 57人会議**」です。ただし、学級閉鎖中の1組のメンバーは、それぞれのお家からリモートで参加しました。その様子を2組の教室のスクリーンに映し、2組の教室を会場にして話し合いを行いました。



2組の総合的な学習実行委員が2組の話し合いの結果をもとに提案し、1組の子たちの意見を聞きました。そして最終的に、かぶは全てお店に出すこと、ほうれん草は、お店と給食にそれぞれ半分ずつ出すことに決まりました。



子どもたちに、これからの学習の計画を立てさせると、次のようなことが出てきました。

- ほうれん草を使った給食のメニューを考えたい。
 - お店の名前を決めて看板を作りたい。チラシやポスターも作りたい。
 - 自分たちのこれまでの活動を伝えるものを準備したい→(国語の報告文の学習へ)
- 3月の収穫に向けて、これから準備を進めていきたいと思います。